

美杉台の丘よい

飯能市立美杉台中学校

令和元年11月1日(金)

文責 齊藤 国明

【学校教育目標】「笑顔 挨拶 学び合い」～活躍し続ける美中生～(鍛える 高め合う 挑戦する)

合唱とは花束のようなもの

10月26日(土)、「完全燃唱～想いと声と友情と～」をスローガンに掲げ、第19回学校祭を開催しました。本校の学校祭は合唱・スピーチ・研究発表・吹奏楽発表を融合し、開校以来の伝統行事として大切に育まれてきた学校行事です。開会式で「合唱とは花束のようなもの。さまざまな個性が一つに束ねられると、思いもよらない豊かさ、力強さが生まれる。」という話をしました。この日のために練習を重ね、各学年の取り組みで作りに上げてきた学年合唱・クラス合唱は、ステージ上での立居振舞の美しさと相俟って、聴いている人々の心に響く感動を与えてくれました。素晴らしい花束が届けられました。

午後の部では英語スピーチの発表を聞き、研究成果を共有し、最後に吹奏楽部の演奏で大いに盛り上がりました。文化・芸術の豊かな秋の一日を参会者全員が共有し味わうことができました。ご来校いただきました多くのご来賓の皆様、保護者・地域の皆様に心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。



1学年合唱「夢の世界を」



2学年合唱「時の旅人」



3学年合唱「決意～二十一世紀に生きる君たちへ～」



10月23日(水)、日高総合運動公園で行われた入間西部駅伝競走大会(男子30チーム・女子27チーム参加)。本校からは男女ともに2チームを編成して出場し、以下の成績を収めました。大会当日、開会式が行われる中、本校のサポートメンバーが前日の雨でぬかるんだ走路を、選手たちのために黙々と水取りし、落ち葉を掃き、整備してくれている姿がありました。

- ◆女子 Aチーム 11位
Bチーム 22位
- ◆男子 Aチーム 9位
Bチーム 18位



例年、「入間西部駅伝競走大会」が終わると「奥武蔵中学校駅伝」を迎えます。しかし今年、台風19号がその会場となる阿須運動公園にも大きな爪痕を残し、大会が中止となりました。被災された地、被災された皆様に心からお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。



◆11日(金)中間テストの朝の挨拶運動。多くの保護者の皆様に登校の見守りをいただいています。



◆11日(金)中間テスト。テスト問題に真剣に向き合っている生徒の様子です。



◆26日(土)学校評議員会。合唱を参観いただいた後、学校運営に関する貴重なご意見を頂戴しました。



◆27日(日)美杉台支部防災訓練。煙体験ハウス、避難所見学、展示ブース等で防災について学びました。



◆29日(火)2年生上級学校訪問。飯能南高校を会場に授業体験、部活動体験を行いました。



◆30日(水)～11月1日(金)あさひ山清掃ボランティア。早朝から黙々と落ち葉掃きを行っています。



10月30日(水)、「JOCオリンピック教室」開催の機会を得て、2名のオリンピックに来校いただきました。2年生がクラスごとに実技と座学で学びました。詳細は学校だより12月号で紹介します。



11月1日
彩の国教育の日

11月の主な行事

1 金	彩の国教育の日	10 日	美杉台フェスタ
2 土	関東新人ホッケー選手権大会(～3日)	12 火	生徒会本部役員任命式
〃	三菱電機レディスボランティア(～3日)	13 水	アンサンブルコンテスト
3 日	文化の日	〃	ロードレース大会予備日
4 月	振替休日	14 木	県民の日
5 火	生徒会朝会、新人県大会(卓球団体)	17 日	美杉台フェスタ予備日
6 水	仲よし音楽会	19 火	講話朝会
〃	新人県大会(テニス女子個人)	21 木	諸活動停止期間(～26火)
7 木	ロードレース大会	22 金	小中学校音楽会西部南地区大会
〃	生徒会本部役員選挙	23 土	勤労感謝の日
8 金	1,2年二者面談開始(～15金)	25 月	期末テスト1日目
〃	3年三者面談開始(～15金)	26 火	期末テスト2日目
9 土	都道府県対抗ホッケー大会(～10日)	〃	薬物乱用防止教室
〃	新人県大会(テニス女子団体)	27 水	社会体験事前打合せ
		28 木	専門委員会

美杉台中学校ホームページ

<http://hanno.ed.jp/msgjh/>

学校の風景や日々の出来事、学校だより、各月の学校行事等を上記ホームページで配信しています。是非ご覧ください。

